
Ein (alter) Neuer!

Posted by Dede2602 - 2021/07/26 20:05

Hallo,

ich heisse Detlef, bin 53 Jahre alt und betreibe SimRacing seit Atari VCS (Night Driver)!:)
Bitte nennt mich Dede.

Ich finde zu Euch nachdem ich vor 1000 Jahren mal auf der Weissbierbude unterwegs war, und seit einigen Jahren auf der Malzbierbude. Leider jedoch siecht Project Cars 2 dahin und selten gibt es viel mehr Mitfahrer als auf dem Podium Platz haben....:(

ACC fahre ich seit Release just for fun mit und bin tatsÄchlich auch schon eine Endurance Serie auf der VMS mitgefahren! Hat echt Spass gemacht.

Ich hadere immer noch etwas mit dem FFB in ACC und leide darunter, dass sich ACC ganz anders als PC2 fÄhrt. Aber nun mÄchte ich mich (endlich) umstellen und ACC erlernen und auch dranbleiben.

Beim Fun Event am Mittwoch fahre ich daher mal mit und entschuldige mich schonmal fÄr alles, was ich auf dem Track anstelle (das Wenigste davon ist Absicht..:blink:).

@Uwe: sorry, war vorhin mit dir auf dem Testserver. Mein Rechner ist abgeschmiert, deshalb sah es so aus als wÄre ich sang- und klanglos verschwunden.

Alles andere erzÄhle ich gerne im TS.

Bis bald!

Aw: Ein (alter) Neuer!

Posted by Old Snake - 2021/07/27 06:48

Tach Dede ;)

Herzlich Willkommen auf der Bude und viel SpaÄ :cheer:
Wir sehn uns auf der Strecke :)

GrÄÄe Mario

Ps. Viel SpaÄ mit dem besten FFB aller SimÄs ;))
